

Des clics pour des becs

Fabrice Cahez, ce nom vous dit quelque chose ? Rien d'étonnant, ce Vosgien au regard malicieux est un homme d'image qui a su nous transmettre les richesses de son terroir et sa sensibilité à travers ses clichés et sa plume alerte. Il fait partie des photographes et auteurs qui ont accompagné généreusement les pages de votre magazine préféré depuis les tout premiers numéros... Merci Fabrice



La course aux médailles. Gallinule poule-d'eau en forme olympique. Aude - Juillet 2012.

Prendre ma plume pour écrire à une centenaire ne m'était encore jamais arrivé. Alors ma chère et vénérable LPO, je tiens, en ces circonstances, à te féliciter pour ta longévité et ta vigueur, même si je déplore que tu n'aies pas encore pu, comme moi, prendre ta retraite, à l'heure où tout un chacun en jouit depuis longtemps. Etre toujours hyperactive à ton âge mérite certes le respect, mais génère également nombre d'interrogations. N'as-tu pas encore suffisamment cotisé à la caisse de prévoyance des espèces disparues pour pouvoir prétendre à ce repos mérité ? Le pain Total, sur la planche mazoutée des plages anesthésiées, reste-t-il trop sec à avaler pour favoriser ta mise au vert ? Les dates d'ouverture sont-elles restées trop précoces

pour autoriser ta fermeture ? À moins que tu n'aies trouvé, parallèlement, d'autres fers à croiser sur la route de la protection et de l'éducation afin de justifier le dépassement de ta limite d'âge ?

Pour trouver les réponses à ces questions, tu bénéficies, comme toujours, de toute ma confiance.

Quand je t'ai rencontrée, tu n'étais encore qu'une oiselle mal connue en notre terre lorraine. Mais tes pionniers m'emmenaient déjà, avec ceux du FIR, sur les ailes des busards et des vautours, ces satanés becs crochus, que tu as si bien su réhabiliter. Grâce à eux, je n'ai cessé de planer et continue à le faire avec un plaisir infini. Que seraient-ils devenus, si tu n'avais été là ?

Depuis ce jour, je n'ai cessé de t'accompagner, sur le terrain et le papier, en images et en pensées. Des marais de Ré aux îles de Manche, des rives d'Allier aux montagnes des Pyrénées, des plaines d'Alsace aux espaces des Causses, de la bière de Meuse aux bouchons de Champagne.

Depuis trente ans, je n'ai cessé de te soutenir. Trente ans à tes côtés. Trente ans de fidélité. Trente ans de déclics pour défendre tes becs. Trente ans de passion pour le petit oiseau qui jaillit dans mon viseur et vient se poser sur tes feuilles. Pour longtemps j'espère, car en ces temps volatiles, je peux t'assurer, ma chère LPO, de toute ma complicité et de mon optimisme, pour transformer en or la perle de nos noces.

FABRICE CAHEZ